

Fecha 16.04.2011	Sección Editorial	Página 9
---------------------	----------------------	-------------

El país del no pasa nada

Mario Sánchez M.

A pesar de las declaraciones hechas por diversos funcionarios del gobierno federal de que México no enfrenta una crisis económica, las



cifras de organismos internacionales y educativos afirman lo contrario, cada vez son más los mexicanos pobres, los jóvenes sin empleo y los alimentos básicos que sufren constantes incrementos.

Todo ello sumado a la grave inseguridad que campea gran parte del territorio nacional, efectivamente nos hace pensar que vivimos en el país del no pasa nada. Si nada verdaderamente efectivo para combatir estos flagelos.

Para muestra un botón. Recientemente el FMI advirtió que se ha entrado en una nueva fase de la crisis mundial, donde el desempleo se ha vuelto uno de los principales problemas a atacar. En lo que se refiere a la República Mexicana, los datos del Censo de Población señalan que éste creció 302 por ciento en los últimos 10 años entre los jó-

venes con edades de 15 a 29. En contraste, los jóvenes con empleo apenas se incrementó 0.3 por ciento en promedio anual.

México tiene el nivel de salarios más bajos de la OCDE con 12,528 dólares anuales, debajo de países como Estonia y Eslovaquia, que alcanzan 21,744 y 22,377 dólares, de acuerdo con un estudio del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM.

Una investigación del Iec de Monterrey indica que el número de mexicanos pobres en lo que va de la presente administración, se ha elevado 10.000,000, al pasar de 44.000,000 a 54.000,000 a finales de 2010.

Y qué decir del alza en alimentos, de acuerdo con el FMI, en ningún país consumidor se incrementó tanto el precio del maíz como en México, en los primeros meses de este año. "La crisis no ha terminado", alertó Dominique Strauss-Kahn, director gerente del organismo, quien ubicó tal situación como uno de los riesgos que enfrenta la economía mundial.

Ante esto por qué se empeñan nuestras autoridades en hacernos creer que los mexicanos estamos fuera del contexto internacional.

